



Advierte Inegi reto en brecha de ingreso



Aunque la brecha de ingreso entre hombres y mujeres se redujo en los últimos seis años aún es de cerca del 35 por ciento, afirmó la presidenta del Inegi, Graciela Márquez.

En reunión con la Comisión de Bienestar de la Cámara de Diputados, Márquez detalló que entre 2016 y 2022, la diferencia entre el ingreso mensual de los hombres y de las mujeres pasó de 42.3 a 34.8 por ciento.

Esto significa, explicó, que mientras el ingreso de las mujeres aumentó de 5 mil 365 a 6 mil 360 pesos en ese periodo, el de los hombres se incrementó de 9 mil 291 a 9 mil 761 pesos.

"La brecha es de 34 por ciento, entonces, ¿ha mejorado esa brecha? Sí, pero nadie va a presumir esa brecha", advirtió.

Márquez sostuvo que en esa brecha incide el trabajo de cuidado no remunerado.

De acuerdo con la Encuesta Nacional para el Sistema de Cuidados que se levantó por primera vez en México, recordó, hay 48 millones de personas que requieren cuidados, entre quienes hay infantes, adolescentes, adultos mayores y personas con discapacidad.

Para ellas, agregó, existen 31 millones de cuidadores y cuidadoras, de los cuales el 80 por ciento son mujeres. "El trabajo de cuidado suele ser un trabajo no remunerado y el trabajo de cuidado no remunerado incide en esta brecha que les estoy mostrando", sostuvo Márquez.



La titular del Inegi resaltó que también existe una brecha con las personas con discapacidad, con las personas indígenas y con aquellas que hablan alguna lengua indígena.

El ingreso mensual promedio en el País, detalló la funcionaria, es de 8 mil 138 pesos, mientras que el de las personas con alguna discapacidad es de 5 mil 530 pesos. En el caso de las personas indígenas, agregó, su ingreso es de 6 mil 139 pesos, mientras que el de las personas hablantes de alguna lengua indígena es de 4 mil 569 pesos.

https://www.reforma.com/advierte-inegi-reto-en-brecha-de-ingreso/ar2697940?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional